

BANYUMAS TERIMA *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* (CSR) Rp1 MILIAR UNTUK PENGENTASAN KEMISKINAN



Sumber Gambar:

<https://cdn.rri.co.id/berita/Purwokerto/o/1732534717825-csr/o7jnhe9bl3or7g0.jpeg>

Isi Berita:

KBRN, Banyumas: Pemerintah Kabupaten Banyumas menerima dana Rp 1 miliar dari program Corporate Social Responsibility (CSR) Bank Jateng Cabang Purwokerto. Dana tersebut digunakan untuk membantu pengentasan kemiskinan, dalam hal ini penanganan rumah tidak layak huni (RTLH) dan sanitasi di Kelurahan Teluk, Purwokerto Selatan.

Penyerahan bantuan CSR Bank Jateng untuk warga miskin tersebut diserahkan secara simbolis oleh Pimpinan Bidang Pemasaran Bank Jateng Cabang Purwokerto Bangun Edi Sumirat kepada Penjabat (Pj) Bupati Banyumas Iwanuddin Iskandar diteruskan kepada warga penerima di lokasi RTLH RT 03 RW 13 Kelurahan Teluk, Senin (25/11/2024).

Pj Bupati Banyumas, Iwanuddin Iskandar mengatakan bahwa pihaknya menyerahkan Bantuan CSR Bank Jateng menjadi salah satu upaya untuk mengentaskan puluhan RTLH di Banyumas. Dipilihnya Kelurahan Teluk karena disamping kelurahan ini masuk kawasan kumuh juga sebagai pilot projek agar dengan penanganan menyeluruh akan dilihat hasilnya ke depan.

“Saya menyadari bantuan stimulan Rp 20 juta per unit rumah tidak cukup untuk merehabilitasi RTLH menjadi layak huni sehingga dibutuhkan gotong-royong warga sekitar dan pemerintah kelurahan. Selama saya menjadi Pj Bupati, akan terus berkomitmen dan berupaya membantu masyarakat. Saya mohon maaf jika belum bisa memberikan kesejahteraan untuk masyarakat,” kata Iwanuddin.

Iwanuddin menyebut CSR Bank Jateng menjadi salah satu upaya untuk mengentaskan puluhan RTLH di Banyumas. Untuk itu, ia berpesan agar uang yang diberikan, benar-benar untuk pembangunan RTLH maupun sanitasi, tidak boleh untuk yang lain.

Pimpinan Bidang Pemasaran Bank Jateng Cabang Purwokerto Bangun Edi Sumirat mengatakan bahwa CSR yang diberikan merupakan kontribusi dan komitmen dari Bank Jateng untuk ikut serta dalam pengentasan kemiskinan di Kabupaten Banyumas.

“Ini adalah komitmen Bank Jateng dalam rangka ikut kontribusi dalam penanganan kemiskinan dengan bantuan untuk RTLH dan Sanitasi atau jambanisasi. Mengingat Bank Jateng adalah milik Pemerintah Provinsi dan juga Pemerintah Kabupaten/Kota,” katanya. Sementara itu, Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Pemukiman Kabupaten Banyumas Sakti Suprabowo mengatakan, bantuan CSR sebesar Rp1 M untuk pengentasan kemiskinan di Banyumas khususnya Kelurahan Teluk yang masuk kawasan kumuh karena bangunan yang tidak memenuhi syarat kesehatan, tidak memiliki jamban, dan sebagainya.

“CSR Rp 1 M ini nanti akan diserahkan kepada 26 kepala keluarga, masing-masing senilai Rp 24 juta untuk RTLH dan Jamban, kemudian untuk 16 kepala keluarga senilai Rp 20 juta untuk RTLH dan untuk 14 kepala keluarga masing-masing Rp 4 juta untuk membuat jamban,” katanya.

Bantuan ini nanti langsung dikirim lewat transfer kepada penerima, selanjutnya baru dapat dicairkan untuk proses pembangunan.

Karsitem, warga RT 04 RW 13 Kelurahan Teluk, mengaku senang mendapat bantuan dari pemerintah untuk membangun rumahnya. Selama ini, ia tinggal di rumah yang terbuat sebagian ber dinding bambu dan sudah reyot. (Faishal Raihan)

Sumber Berita:

1. <https://www.rri.co.id/jawa-tengah/pengentasan-kemiskinan/1144900/banyumas-terima-csr-rp-1-m-untuk-pengentasan-kemiskinan>, “Banyumas Terima CSR Rp 1 M untuk Pengentasan Kemiskinan”, tanggal 25 November 2024.
2. <https://banyumas.suaramerdeka.com/banyumas/0914021523/dukung-penanganan-rtlh-dan-sanitasi-di-banyumas-bank-jateng-salurkan-csr-rp1-miliar>, “Dukung Penanganan RTLH dan Sanitasi di Banyumas, Bank Jateng Salurkan CSR Rp1 Miliar”, tanggal 25 November 2024.

Catatan :

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas

hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.¹

- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.²
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.³
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

¹ <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

² Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

³ *Ibid*